

Les as du bridge à RODEZ deux toulousaines sur le podium !

Ce samedi 11 novembre 2023 a eu lieu le 41ème Festival de Bridge de Rodez, 218 joueurs, 54 tables : un grand cru !

Le tournoi

Sous l'œil expert de l'arbitre Corinne FAIVRE, se retrouvaient une soixantaine de joueurs aveyronnais, plus d'une trentaine de la région toulousaine, une quinzaine de Mende, une trentaine d'Albi - Carmaux.... sans compter ceux de Foix, Aurillac, Carnon, etc....

Leurs niveaux étaient très différents

Une douzaine de participants qui avaient seulement un ou deux ans d'apprentissage du bridge ont été confrontés à des joueurs plus expérimentés, dont quelques-uns sont proches des 200 meilleurs nationaux.

Voilà le plaisir d'un festival !



Le bénévolat à l'honneur

Ce fût une belle journée de bridge très conviviale et un grand succès pour le club de Rodez (« le cercle républicain ») qui remercie ses bénévoles et ses élèves qui se sont dépensés sans compter pour préparer, mettre en place et organiser ce tournoi.

Beaucoup d'efforts mais bien récompensés par la réussite de la journée !

L'incontournable aligot saucisse a clôturé cet évènement à la grande satisfaction de tous les participants. Avec un petit goût de « revenez-y » !

Les résultats

Tout le monde a gagné ... un lot, mais les vraies gagnantes ont été deux toulousaines de haut niveau (1^{ère} série cœur) Catherine AUDIT et Mary-Pierre BAIXAS qui jouent au bridge club des Capitouls à Toulouse.

Un grand bravo à elles !



Maison du Bridge à Labège

05 62 24 04 00

ffb.pyrenees@wanadoo.fr

<https://bridgepyrenees.com>



Site du Comité